

## 交通事故ゼロを目指し活動 秋の全国交通安全運動

9月21日から30日までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施され、市内でも各種啓発や交通安全教室などが開催されました。(交通対策課)

### ○秋の全国交通安全運動団結式 (9月21日)

マキノサッカースポーツ少年団 寺井俊輔くんの交通安全宣言のあと、交通事故のない高島市を願って、交通事故ゼロチャレンジPKを行いました。



交通安全宣言をする寺井くん

### ○思いやりゾーン交通安全教室 (9月25日)

高齢者の交通事故防止を図るため、湖西自動車教習所で、交通安全教室を開催。滋賀県警が指定する今年度の高齢者交通安全対策重点地域の新旭町針江、深溝、藁園地区から25人が参加されました。



### ○「交通事故死ゼロを目指す日」啓発 (9月30日)

「交通事故死ゼロを目指す日」にあわせ、早朝の近江今津駅前啓発活動を実施しました。



## オリジナル横断旗の活用で 交通事故防止を！

高島学園・高島小学校



高島交通安全協会から高島小学校にオリジナル横断旗が贈られました。

この横断旗は、登下校で道路を横断するときなどに、ドライバーに対して横断者がいることを知らせ、交通事故防止に一役買っています。デザインは、6年生の高橋真菜さんが考えたもので、「ありがとう」の言葉で止まってくれたドライバーへの感謝の気持ちが込められています。(交通対策課)

## 国民体育大会 スポーツ祭 東京2013に出場!!

9月11日(水)から10月8日(火)にかけて東京都内で開催された第68回国民体育大会 スポーツ祭東京2013に、高島市から9競技16人の選手、監督が出場されました。

(市民スポーツ課) ※敬称略

- 陸上**
  - 松井 偉 高島高校3年
  - 松井 湊 今津中学校3年
- 水泳(競泳)**
  - 中村 海渡 比叡山高校1年 (高島中学校出身)
  - 中村 智也 安曇川中学校3年
- セーリング**
  - 伊勢田 愛 パイレーツハーバー
- ウエイトリフティング**
  - 堀内 康晴 (監督) 安曇川高校教員
  - 横田 一輝 安曇川高校2年
  - 大塚 和 安曇川高校2年
- ハンドボール**
  - 井上 至高 (監督) 和邇小学校
- ソフトテニス**
  - 篠原 哲也 高島高校3年
  - 奥村 拓磨 高島高校3年
- 銃剣道**
  - 二重 勇 陸上自衛隊
  - 魚住 隆之 陸上自衛隊
- ゴルフ**
  - 吉本 ひかる 湖西中学校3年
- 自転車**
  - 森 聖貴 中京大学1年 (今津中学校出身)
  - 西沢 俊義 明治大学4年 (安曇川中学校出身)

## 中村海渡さん 全国ジュニア オリンピック水泳大会出場

第36回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会が8月26日(月)から30日(金)まで東京辰巳国際水泳場で行われ、高島B&G海洋センター所属の中村海渡さん(比叡山高1年、高島中出身)が出場されました。この大会は主催者が指定する競技会で大会参加標準記録を突破した方しか出場できないものです。

また、中村さんは7月28日(日)から九州で行われた全国高校総合体育大会にも滋賀県代表として出場されました。

(市民スポーツ課)



## グラウンドゴルフ楽しむ！ 各大会結果

8月29日(木)に安曇川健康の森梅ノ子運動公園で第3回高島市長杯グラウンド・ゴルフレディース大会が開催されました。また9月3日(火)には新旭森林スポーツ公園で第26回高島市グラウンドゴルフ夏季大会が開催されました。各大会の入賞者は下記のとおりです。(市民スポーツ課)

### 第3回 高島市長杯グラウンド・ゴルフレディース大会 ※敬称略



優勝 山本 暁美 (写真中)  
準優勝 竹原 栄子 (写真右)  
第3位 松山 八重 (写真左)

### 第26回 高島市グラウンドゴルフ夏季大会 ※敬称略



優勝 山本 静也 (写真中)  
準優勝 横井 藤夫 (写真左)  
第3位 青井 暉子 (写真右)

## 思い出残る貴重な体験！ たかしまワイワイキッズ



仲間作りや集団活動を通して社会性を育むことを目的とした「たかしまワイワイキッズ」が9月21(土)・22日(日)の2日間、吹田市立少年自然の家で開催されました。

天候に恵まれ、爽やかな秋空の下で2日間を過ごした54人の市内の子どもたちは、レクリエーションやクラフト作り、野外炊事などで楽しく交流しました。野外炊事では、カレーライス作りを通じて協力することの大切さを学びました。

(高島市青少年育成市民会議)

## じいじ、ばあばが今どきの 孫育て学ぶ！ 孫育て講座



地域ぐるみの子育てにおける祖父母の役割や接し方などについて学ぶ「ここにこすくす孫育て講座」が、9月19日(木)からはじまりました。

第1回目は、環境レイカーズ代表の島川武治さんを講師に、「遊びから学ぶ子どもの育ち『めざせ！遊びの鉄人』」と題して講座が行われ、19人が参加。簡単に見えてやってみると意外に難しいペン回しなど色々な遊びを体験しながら、遊びの効果や集団遊びのねらい、支援者の役割などについて体得しました。(企画広報課)



## 19年にわたる愛犬の飼育 が評価され、玉垣さん表彰！

9月22日(日)、竜王ドラゴンハットで開催された2013しが動物フェスティバル(高島市後援)で、滋賀県獣医師会による平成25年度長寿犬の表彰式が行われ、玉垣さくらさん(安曇川町)が会長賞を受賞されました。

玉垣さんは、愛犬モコ号(メス)を19年にわたる間(人間でいうと約96歳)、愛情をもって飼われていることが評価されての受賞となりました。

表彰を受け、玉垣さんは「モコちゃんが高齢になってお世話がめちゃくちゃ大変ですが、めちゃくちゃかわいい。亡くなるまで愛情をもって面倒をみてあげたい」と語られました。(企画広報課)

